

## Little Artur-Workshop mit Erhard Schmied in der Klasse 4a am 29.11.2013 und 12.03.2013

In Zusammenarbeit mit dem Bödecker-Kreis nahm die Klasse 4a an dem Little Artur-Workshop mit Erhard Schmied teil.

Am 29.11.2013 besuchte der Autor Erhard Schmied zum ersten Mal die Klasse 4a und stellte sich und seine Arbeit vor.



Er führte die Kinder zunächst in die Merkmale eines Hörspiels ein und stellte dabei auch den Unterschied zu einem Hörbuch dar. Die Kinder waren begeistert, als sie erfuhren, dass Herr Schmied mit ihnen ein eigenes Hörspiel aufnehmen würde.

Die einzelnen Arbeitsschritte zum fertigen Hörspiel wurden eingehend besprochen.

Herr Schmied brachte den Kindern einen noch unfertigen Text mit, den die Kinder vor allem durch wörtliche Rede ergänzten. Am Ende ergab sich eine lebendige Vorlage für das Hörspiel.



Bei seinem zweiten Besuch wurden Rollen festgelegt, Geräusche ausprobiert, Lieder eingeübt und schließlich das Hörspiel aufgenommen.

Die Kinder waren sehr konzentriert bei der Sache.



Noch am gleichen Tag durften die Kinder die noch ungeschnittene Hörspielaufnahme anhören und fanden es sehr lustig, ihre eigenen Stimmen zu hören und sich in verschiedenen Geräuschen wiederzufinden.

Am 26.02.2014 besuchte Herr Schmied noch einmal die Klasse 4a, wo wir auch den Eltern das Hörspiel präsentierten. Die Kinder berichteten den Eltern über den Entstehungsprozess des Hörspiels, führten verschiedene Geräusche und Lieder vor. Den Eltern wurde dann die von Herr Schmied geschnittene Version des Hörspiels vorgespielt und jedes Kind erhielt eine CD.

Die Kinder verabschiedeten sich herzlich von Herrn Schmied und bedankten sich für diese tolle Erfahrung.

Unser Dank gilt auch dem *Bödecker-Kreis*, dem *Literaturbüro e.V. Mainz für Rheinland-Pfalz*, durch den dieser Workshop möglich wurde.



Die Kinder der Klasse 4a mit ihrer Lehrerin Doris Thielen